

En marcha gay con nueva "bebé" Tashera repartió

✦ **CRÓNICA**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

Apenas Tashera llegó a la estatua de León Cortés todos los que esperaban que se iniciara la marcha le cayeron encima para saludarlo y abrazarlo.

El recuerdo del extranormalista y el cariño de la gente hizo que a Tashera se le salieran las lágrimas.

Eso sí, no llegó solo, anda estrenando perrita, se llama Shakira, y a pesar de que apenas tiene dos días con él ya le enseñó a hacerse la muerta frente a los demás.

"A mí me dicen el transformista, a Shakira le dicen 'perritrista', porque yo, cuando muera, quiero reencarnar en un perro o un gato, lo que sea, pero en un humano no", dijo muy emocionado.

"Estoy mil por ciento, no cien, sino mil por ciento orgulloso de ser homosexual. ¡Vivan los gais!, también nosotros tenemos sentimientos", agregó.

Tashera recorrió todo el Paseo Colón con el resto de sus amigos hasta llegar cerca de la Coca Cola, donde se quedaría para terminar su día con mucho orgullo, como todos los que desfilaron.



Shakira tiene dos días de andar con



Tashera lloró de la emoción de ver a